



広報よこはま

昭和 62年 4月

西区役所・区民相談室 西区中央1-5-10 〒220-0001

区の人口 ..... 79,011  
世帯数 ..... 30,109  
(昭和62年2月1日現在)

石崎川沿いの川岸の道路はプロムナードとして整備中で、敷島橋のたもとには桜の木が植えられた。「敷島」は桜にちなんだ有名な本居宣長の和歌の冒頭の句で、橋の名は桜にちなんで名付けられたものであるが、この場合の桜とはかつて近くにあった桜川である。横浜駅などで見られる幕末から明治期の石崎橋は、現在の敷島橋の位置にあったといわれている。

すばつと西・47



▲今回は2つの分散会に別かれ討論

## 高齢化は社会全体の問題

現在、急速に押し寄せてある高齢化の波……これにどうのように対応していくかは、社会全体の課題となっています。昨年十月に発足した第七期西区民会議でも「活力ある高齢化社会に向けて」生きがい・健康を考える一をテーマに、二月二十一日(土)午後二時から西区総合庁舎会議室で第二回定例会を開催。九十七人の参加があり、二つの分散会に分かれ熱心な話し合いが行なわれました。

国連によると、六十歳以上の人口の総人口に占める割合が7%を超える社会を高齢化社会と呼んでいます。横浜市での水準を超えたのは昭和五十九年末ですが、西区では昭和四十年代末にすでにこの水準に達しています。現在の西区は、高齢化率一二・四%、ひとり暮らし老人世帯は七百世帯、なおかつ寝たきり老人の数も多いという状態で、この傾向は今後も続くものと思われます。

高齢化が進むということは、単に高齢者が増え高齢者の福祉、保健医療問題が生じることだけではなく、世代間の人口バランスの変化による家族・地域社会機能の変化や所得再分配の問題をはじめ都市施設の問題など、全ての世代の市民に影響が及ぶものと思われます。まさに、高齢化の問題はみんなで考えなくてはならない問題といえるでしょう。

西区民会議でも、これらのこと

を今まで、また、第七期西区民会議が発足後、委員を対象としたアンケートの中で「高齢化社会」の項目が最も関心が高かったことなどの理由により、高齢化社会の大な課題である「生きがい・健康」をサブ・テーマに話し合いを行ないました。

そこで、以下に、西区民会議での話し合いから、二十歳の時から食事に気をつけ、以来、医者にかかることがありました。

予防に役立つようです。  
区民会議での話し合いから、二十歳の時から食事に気をつけ、以来、医者にかかることがあります。

予防に役立つようです。

区民会議での話し合いから、二十歳の時から食事に気をつけ、以来、医者にかかることがあります。

予防に役立つようです。

区民会議での話し合いから、二十歳の時から食事に気をつけ、以来、医者にかかることがあります。

予防に役立つようです。

区民会議での話し合いから、二十歳の時から食事に気をつけ、以来、医者にかかることがあります。

予防に役立つようです。

区民会議での話し合いから、二十歳の時から食事に気をつけ、以来、医者にかかることがあります。

予防に役立つようです。

区民会議での話し合いから、二十歳の時から食事に気をつけ、以来、医者にかかることがあります。

## 西区民会議で生きがい・健康を討論

は、若いときからの健康管理

が大切でしょ。

ほけ

ではないかと考

えます。

ほけの対策については遡れ

くるでしょ

が、好奇心を持

いていただきたい

思ひます。

ほけ

きあしていつ姿勢が「ほけ」

きあしていつ姿勢が「ほけ」